
 
 
1. Einwohnerfragestunde 

 
Es liegt eine Anfrage einer Bürgerin vor, ob der Durlacher Hof nicht eine gute 
Möglichkeit wäre, Ukrainische Flüchtlinge unterzubringen. Der Gemeinderat teilt diese 
Auffassung. Ortsbürgermeister Pister kündigt an, in dieser Angelegenheit die Sachlage 
zu klären. Zurzeit läuft eine Ausschreibung bezüglich Durlacher Hof. Des Weiteren 
besteht noch ein Pachtverhältnis. 
 
 
 
Ein Bürger erkundigt sich nach dem Ergebnis der Gespräche mit dem Investor. 
Ortsbürgermeister Pister weist darauf hin, dass es sich hier um eine Abfrage von 
Interessenszielen geht. 
Die Fraktionen werten zurzeit noch das Ergebnis dieses Gespräches aus. Aus diesem 
Grund kann noch nicht berichtet werden. 
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